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Jugend & Beruf Ich wurde am 17. Dezember

der erste Dalmatiner in unsere Familie. Meine Eltern wollten einen Hund sobald unser Haus 

fertig gebaut war. Zufällig hatten Nachbarn 

dessen Besitzer verstorben war. Leider funktionierte es mit den beiden vorhandenen 

Hunden (Schäferhund und Rottweiler) dieser Familie nicht und so fragten sie meine Eltern, 

ob wir den Dalmatiner nicht übernehmen 

erster Hund in unsere Familie und meine Liebe zum Dalmatiner war geboren!

besonderer und cleverer Charakter. Er wurde 11,5 Jahre alt und starb leider an Krebs. Jahre 

später, als ich 18 wurde, war e

haben. Dieser Traum wurde wahr, als am 17.12. 1995 Olly

einzog.  Ich begann eine Ausbildung zur Mediengestalterin Digital

Beruf und Hund immer seh

Thomas kennen und der Wunsch nach einem zweiten Dalmatiner wurde im Laufe unserer 

Beziehung immer größer. Als ich im Jahr 2004 ein Studium als Online

waren die Voraussetzun

zog im Juli 2004 die Hündin Thalcida´s Donna

Familie und 
Hobby 

Mein Mann Thomas und ich 

meinen Hobbies zählen un

Mein erster 
Hund 

Abgesehen von unserem ersten Hund “Greif” in meiner Kindheit, war mein

Dalmatiner der w/br Rüde

im Alter von 14,5 Jahren einschläfern lassen mussten.

Dalmatiner Ab etwa dem Jahr 2002 

Freunde e.V.) zu engagieren. Mit dem Einzug unserer Hündin Donna kam allmählich

der Wunsch auf, Dalmatiner zu züchten. Im Jahr

Thalcida´s Donna-Oesella x Grower vom Benrader Feld

Rüden Antaro behalten, der auch heute noch unser Leben mit Freude erfüllt und bereichert.

Hunde aktuell Heute haben wir 2 Dalmatiner

Zuchtaktivitäten Unsere Zuchtstätte haben wir im Jahr 2008 gegründet, als wir den Zwingernamen “Oesel´s“ 

registrieren ließen. 

September 2009 zur 

Jugend Champion, dt. Champion und dt. Veteranen Champion.

Im November 2013 mussten wir

Fremdkörpers und eines multiresistenten Keims erlösen. 

eine Hündin aus Norwegen

hormoneller Störungen nicht zuchtfähig, so dass 

der Verpaarung Oesel´s Amara

Nachzuchthündin C.I.B. Oesel´s Bezaubernde Berta ist inzwischen Multi

Stammhündin der Zuchtstätte „Bacardi

uns sehr stolz. 

Mitgliedschaften Seit 28.04.2002 bin ich Mitglied im

Funktionen und 
Ämter 

Über die Jahre war ich für zahlreiche Dalmatiner

Einige Jahre war ich Regionalleiterin der RV Süd

der CDF Website und seit 

Journal“. Beim WAFDAL Meeting in Prag im Mai 2015 wurde ich dann 

die neue WAFDAL Website vorgeschlagen und habe akzeptiert, diesen Job zu übernehmen

 

August 2019 

Andrea Theuerkauf-Höppner 

Association For Dalmatians 

838364 
info@cocuyo.de 

Dezember 1977 in Solingen geboren. Als ich 5 Jahre alt war, kam per Zufall 

der erste Dalmatiner in unsere Familie. Meine Eltern wollten einen Hund sobald unser Haus 

fertig gebaut war. Zufällig hatten Nachbarn einen 5 Jahre alten Dalmatiner aufgenommen, 

dessen Besitzer verstorben war. Leider funktionierte es mit den beiden vorhandenen 

Hunden (Schäferhund und Rottweiler) dieser Familie nicht und so fragten sie meine Eltern, 

ob wir den Dalmatiner nicht übernehmen wollten. So kam der weiß-braune „Greif“ als  

erster Hund in unsere Familie und meine Liebe zum Dalmatiner war geboren!

besonderer und cleverer Charakter. Er wurde 11,5 Jahre alt und starb leider an Krebs. Jahre 

später, als ich 18 wurde, war es mein sehnlichster Wunsch, wieder einen Dalmatiner zu 

haben. Dieser Traum wurde wahr, als am 17.12. 1995 Olly-Oesel von der Falkenburg bei mir 

einzog.  Ich begann eine Ausbildung zur Mediengestalterin Digital- und Print und konnte 

Beruf und Hund immer sehr gut miteinander vereinen. Im Jahr 2001 lernte ich meinen Mann 

Thomas kennen und der Wunsch nach einem zweiten Dalmatiner wurde im Laufe unserer 

Beziehung immer größer. Als ich im Jahr 2004 ein Studium als Online-Redakteurin begann, 

waren die Voraussetzungen für uns ideal, einen Dalmatinerwelpen dazu zu nehmen und so 

zog im Juli 2004 die Hündin Thalcida´s Donna-Oesella bei uns ein. 

Mein Mann Thomas und ich haben im Juli 2006 geheiratet. Wir haben keine Kinder. 

meinen Hobbies zählen unsere Dalmatiner, aber auch Fotografie, Reisen und 

Abgesehen von unserem ersten Hund “Greif” in meiner Kindheit, war mein

Dalmatiner der w/br Rüde "Olly-Oesel von der Falkenburg", den wir 2009 

Alter von 14,5 Jahren einschläfern lassen mussten. 

Ab etwa dem Jahr 2002 begannen wir uns mehr und mehr im CDF (Club für Dalmatiner

zu engagieren. Mit dem Einzug unserer Hündin Donna kam allmählich

der Wunsch auf, Dalmatiner zu züchten. Im Jahr 2009 wurde unser erste

Oesella x Grower vom Benrader Feld geboren. Daraus haben wir unseren 

Rüden Antaro behalten, der auch heute noch unser Leben mit Freude erfüllt und bereichert.

Heute haben wir 2 Dalmatiner:  Antaro, 2009 geboren und Choise, 2013 

Unsere Zuchtstätte haben wir im Jahr 2008 gegründet, als wir den Zwingernamen “Oesel´s“ 

registrieren ließen. Bislang haben wir nur nur zwei Würfe gezüchtet. Der A

September 2009 zur Welt. Unser Rüde Antaro war auf Shows erfolgreich und ist heute dt. 

Jugend Champion, dt. Champion und dt. Veteranen Champion. 

Im November 2013 mussten wir Taro´s Mama Donna aufgrund eines vers

Fremdkörpers und eines multiresistenten Keims erlösen.  In diesem Jahr

eine Hündin aus Norwegen – unsere Solidifies Certain Choise. Leider war Choise aufgrund 

hormoneller Störungen nicht zuchtfähig, so dass der Oesel´s B-Wurf erst

Oesel´s Amara-P-Tora x Farfalla Uiliam Arthur geboren wurde. Unsere 

Nachzuchthündin C.I.B. Oesel´s Bezaubernde Berta ist inzwischen Multi-Champion. Sie ist die 

Stammhündin der Zuchtstätte „Bacardi Feeling“ von Lucia und Peter Winterberg

bin ich Mitglied im „CDF – Club für Dalmatiner Freunde e.V.

Über die Jahre war ich für zahlreiche Dalmatiner-Ausstellungen in unserem Club zuständig. 

Einige Jahre war ich Regionalleiterin der RV Süd-West im CDF. Seit 2008 bin ich Webmasterin 

der CDF Website und seit 2012 bin ich Redakteurin unserer Vereinszeitschri

. Beim WAFDAL Meeting in Prag im Mai 2015 wurde ich dann als Webmasterin für 

die neue WAFDAL Website vorgeschlagen und habe akzeptiert, diesen Job zu übernehmen
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